

Fêtes Jeanne Hachette 2008

Écrit par Administrator

Vendredi, 28 Janvier 2011 00:00

Cette année 2008, nous montions notre premier Molière, *Le médecin Malgré lui*. Pour nos costumes, nous avons pris contact avec les Amis des Fêtes Jeanne Hachette qui organisent chaque année des fêtes à caractère historique à Beauvais (Oise) et qui tous les deux ans créaient à l'occasion de ces fêtes un son et lumière.

Echange de bon procédé : les Amis des fêtes Jeanne Hachette nous ont prêté les costumes d'époque pour notre Molière et nous avons, en contrepartie, participé en tant que figurants au son et lumière proposé pour les Fêtes Jeanne Hachette.

